

Fecha 29.04.2015	Sección Finanzas	Página 6
---------------------	---------------------	-------------

EN BREVE

LLAMA LA COPARMEX A REESTRUCTURAR EL IMSS

POR JUAN GARCIAHEREDIA

Tras alertar sobre un riesgo de colapso en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) llamó a reestructurar ese organismo y fortalecer el sistema de pensiones. Asimismo, planteó un acuerdo para que el Estado, los trabajadores y las empresas aporten subsidiariamente para fortalecer el sistema de seguridad social y el ahorro interno.

En su mensaje semanal, el presidente de la Coparmex, Juan Pablo Castañón Castañón, dijo que en México es necesario atender las señales de agotamiento del Instituto Mexicano del Seguro Social y pidió reforzar el sistema de ahorro para el retiro, para que los trabajadores mexicanos que iniciaron su laboral después del segundo semestre de 1997 puedan elevar sus aportaciones y recibir mejores pensiones.

“El ahorro para el retiro no tiene que ser una carga fiscal; busquemos esquemas para que el gravamen en beneficio del trabajador pueda ser deducido”, señaló.

